

Aus der Gemeinschaft der HFlaTr e.V.

Der Vorstand berichtet

Grußwort des neuen Vorsitzenden

Liebe Kameraden und Freunde der Heeresflugabwehrtruppe,

so ganz tafrisch ist sie nicht mehr, die Botschaft, die ich Ihnen als der neugewählte Vorsitzende unserer Gemeinschaft zu übermitteln habe.



Hans Schommer
Foto: Hans Schommer

Dennoch – von den nunmehr über 280 Mitgliedern des Vereines haben sich 64 Kameraden die Zeit nehmen können, an unserer diesjährigen Mitgliederversammlung teilzunehmen. Ein beachtliche Anzahl – suchte man den Vergleich zu anderen Vereinigungen oder Interessenvertretungen in unserer Gesellschaft. Für uns – die Mitglieder des ersten Vorstandes – war es jedenfalls ein wirkliches Erlebnis, die Anerkennung der Anwesenden für unsere Arbeit quasi körperlich zu verspüren. Das hat nicht nur mich motiviert, weiterzumachen. Auch für die Kameraden, die sich mit Leib und Seele der Gemeinschaft verschrieben haben, sich dennoch aus unterschiedlichsten Gründen aus der Vorstandsarbeit zurückziehen mussten, waren die Nachfolger rasch gefunden.